



Rosenheim: „Essen auf neuen Rädern“

Beitrag

Damit auch künftig das „Essen auf Rädern“ direkt zu den Bürgerinnen und Bürgern kommen kann, hat die Leibspeise e.V. jetzt drei neue Mercedes Citan bekommen. Bei der feierlichen Übergabe auf dem Rathausvorplatz waren auch die Vertreter des Stiftungsnetzwerkes eingeladen, die die Fahrzeuge aus Stiftungsmitteln finanziert haben. Vor Ort waren Dr. Dr. Helmut Schmidt für die Gertraud Stumbeck Stiftung und Manfred Reißner für die Emmy Schuster-Holzammer Stiftung.

Erst im Sommer hatte der Verein Rosenheimer Leibspeise e.V. von der Arbeiterwohlfahrt (AWO) das Angebot „Essen auf Rädern“ übernommen. „Aus der Bürgerschaft und aus dem Stadtrat haben uns damals viele besorgte Nachfragen zur Zukunft von ‚Essen auf Rädern‘ erreicht. Diese Zukunft ist mit der Leibspeise e.V. gesichert und dank des Engagements des Rosenheimer Stiftungsnetzwerkes ist mit diesen Autos auch die Versorgung der Bürgerinnen und Bürgern vor Ort sichergestellt“, so Stadtdirektor Michael Keneder. „Ich bin sehr froh, mit Peter Kaiser und dem Verein Rosenheimer Leibspeise einen engagierten Partner gefunden zu haben, der bedürftige Rosenheimerinnen und Rosenheimer zuverlässig mit dem qualitätsvollen Essen aus der Küche unseres RoMed Klinikums versorgt“, freut sich Oberbürgermeister Andreas März. Peter Kaiser nahm die Fahrzeugschlüssel entgegen und segnete die Autos: „Mir fällt dazu nur der Text eines alten Weihnachtsliedes ein: „Oh Jubel, oh Freud“ – so ist die Stimmung unter unseren acht Fahrern für diesen besonderen Dienst. Unser Fahrzeugpark ist nun auf dem neuesten Stand und damit effektiv. Darüber sind wir alle sehr glücklich. Ich möchte mich bei allen, die an der Verwirklichung dieses großen Projektes beteiligt waren, noch einmal ganz herzlich bedanken. Natürlich bei den Hauptsponsoren, ohne Frage, aber auch der Familie Meisinger, vom Autohaus AVG, die uns nicht nur bei diesem großen Projekt unterstützt hat, sage ich meinen Dank.“ Nach der Segnung der neuen Fahrzeuge nahmen sie bereits am nächsten Tag ihren Dienst auf.

Foto: Stadt Rosenheim – v.l.n.r: Manfred Reißner – Emmy Schuster-Holzammer Stiftung, Stadtdirektor Heinz Bösl, Oberbürgermeister Andreas März, Stadtdirektor Michael Keneder, Peter Kaiser – Rosenheimer Leibspeise e.V., Dr. Dr. Helmut Schmidt – Gertraud Stumbeck Stiftung, Gerhard Plexnies – ein Fahrer, Susanne Meisinger und Michael Hartl – AVG.



Kategorie

1. Allgemein

Schlagworte

1. Bayern
2. Essen auf Rädern
3. München-Oberbayern